



# ASSEMBLÉE NATIONALE

14ème législature

## financement

Question écrite n° 47548

### Texte de la question

M. Philippe Vitel attire l'attention de Mme la ministre des affaires sociales et de la santé sur les incongruités de la maison médicale de garde d'Istres. En effet, dans la même semaine d'un côté s'est débloqué un crédit supplémentaire de 15 millions d'euros pour les services d'urgences hospitaliers tandis que de l'autre une aide de fonctionnement versée par l'agence régionale de santé à la maison médicale de garde (MMG) de 45 000 euros est supprimé programmant la fermeture de la MMG d'Istres au 1er janvier 2014. Il souhaiterait donc connaître les intentions du Gouvernement concernant les aides publiques allouées aux MMG afin de les réattribuer aux urgences hospitalières. Surtout dans le contexte actuel où les médecins généralistes ont besoin de moyens pour exercer leur mission de permanence de soins afin de désengorger les urgences.

### Données clés

**Auteur :** [M. Philippe Vitel](#)

**Circonscription :** Var (2<sup>e</sup> circonscription) - Les Républicains

**Type de question :** Question écrite

**Numéro de la question :** 47548

**Rubrique :** Établissements de santé

**Ministère interrogé :** Affaires sociales et santé

**Ministère attributaire :** Solidarités et santé

### Date(s) clé(s)

**Question publiée au JO le :** [14 janvier 2014](#), page 325